

Miguel Díaz-Canel confirme que Cuba est ouverte au dialogue avec les États-Unis



La Havane, 25 janvier (RHC).- Le président Miguel Díaz-Canel a réaffirmé ce vendredi que Cuba est ouverte au dialogue avec les États-Unis et à des relations civilisées, mais sur un pied d'égalité et de respect mutuel.

Dans des déclarations à la presse étrangère et nationale qui couvrait la visite gouvernementale dans la province de Sancti Spíritus, Miguel Díaz-Canel a souligné que Washington doit respecter la souveraineté cubaine.

«Nous n'allons pas abandonner, ni nous laisser souiller, nous avons un peuple coriace, a-t-il relevé.

Díaz-Canel a ajouté que le comportement du président étasunien Donald Trump vis-à-vis de Cuba reposait sur trois éléments: le premier électoral, puis l'échec de sa politique en Amérique Latine et dans les Caraïbes, et enfin la façon de penser du républicain.

Il a expliqué que Trump tente de gagner le soutien de la mafia cubano-américaine, une erreur d'appréciation car cela répond aux intérêts d'une petite minorité.

En ce qui concerne le deuxième point, il a mentionné que les manifestations populaires contre le néolibéralisme dans plusieurs pays d'Amérique Latine avaient laissé une situation très complexe.

Face à ce désarroi, les États-Unis cherchent des prétextes en suggérant que Cuba est à l'origine de ces problèmes, a déclaré le président cubain.

Puis il a confirmé que Cuba est prête à faire face à des moments difficiles avec ou sans la réélection de Trump. « Nous avons toute une stratégie et tout un héritage de résistance et de lutte ».

Depuis son arrivée à la Maison Blanche, Trump a intensifié l'hostilité à l'égard de Cuba par le biais de mesures coercitives et de restrictions supplémentaires visant les deux peuples, comme l'ont dénoncé les autorités cubaines.

Source : Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212829-miguel-diaz-canel-confirme-que-cuba-est-ouverte-au-dialogue-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba